

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより

れいわ ねん がつ にち
令和4年3月8日 No.18

しんがた かんせんかくだい おさ
新型コロナウイルスの感染拡大が収まらず、
そつぎょうしき かたち おお へんこう
卒業式の形も大きく変更させていただきます。

ぜんごう では、2月24日の6年生を送る会のリハーサルの様子について、児童用タブレットに保存して、ご家庭で見ただけのことをお伝えしました。25日の送る会本番も無事に開催することができ、映像で様子をご覧いただいたことと思います。

しんがた かんせんかくだい おさ ほんこう がつ にちげんざい がつきゅうへいさ
新型コロナウイルスの感染拡大は収まっておらず、本校でも3月7日現在、学級閉鎖のクラスがあります。四日市市の基準ではクラスで2人以上の陽性が出ると「学級閉鎖」、学年で2つ以上のクラスが閉鎖になると「学年閉鎖」となっています。

そつぎょうしき かん きょういくいんかい い か じし かい とうじつ む がっしょう
卒業式に関して、教育委員会から以下の指示が入りました。当日に向けて、合唱や呼びかけを練習していた本校としては、大変残念ではありますが、入試シーズンでもあり、感染拡大を止めていくことが優先されます。合唱や呼びかけの形を変えて卒業式を挙行いたしますので、何卒ご理解をお願いいたします。

ねんせい あさ いた ねつ しゅっせき
なお、6年生にかぎらず、「朝、のどやおなかの痛いけど、熱はなかったので出席した」ものの、あとで陽性とわかって、保健所からの濃厚接触者調査が入るというケースが増えています。お子さんの体調次第では、熱がなくても自宅待機を選んでいただく方がよい場合がありますので、ご協力をよろしく願います。

きょういくいんかい じし 教育委員会からの指示

- ① 新型コロナウイルス感染症の勢いは止まらないため、卒業式の中での合唱や呼びかけ等は実施しない。準備・練習段階においても同じとする。式全体の時間を可能な限り短縮する。
- ② 卒業式当日に6年生に学級閉鎖が出た場合は、卒業式を延期する。

したがって、本校では合唱の代わりに音楽を流したり、大きな声での呼びかけをする代わりに証書授与の時にひとりずつマイクで決意や思いを話したり、と工夫しながら卒業式を行います。お子さんの成長を少しでも多くの形でご覧いただければと考えています。

ひび こどもたちの様子は、大矢知興讓小学校ホームページの「学校のようす」欄などで紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。この『興讓』の紙面もホームページで「学校だより 興讓」をクリックいただくと、No.1～No.18まで、カラーでご覧いただくことができます。

◇ 検索 ⇒ 大矢知興讓小学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>